

souverain. La Reine du ciel ne pourrait rien refuser à celui qu'elle a honoré et servi comme son digne époux, et aimé comme son gardien et son tuteur.

Il est donc tout-puissant saint Joseph !

Eh bien ! nous lui serons tout dévoués ; nous l'hono-



Jésus annonce à la S. Vierge et à S. Joseph l'Institution de l'Eucharistie, rons, nous nous consacrerons à son culte, et, par là, nous ferons infiniment plaisir à Jésus et à Marie, qui regardent comme fait à eux-mêmes tout ce que l'on fait pour saint Joseph.

Tous, nous avons en lui un modèle et un protecteur. Adorateurs de Jésus sacramentel, nous continuons, autour